

## **HV THEATER BELP**

Am 23. Mai 2017 fand die Hauptversammlung vom Theater Belp statt. Es fanden fast 50 Theaterleute den Weg ins Restaurant Kreuz in Belp. Damit konnten die Präsidenten Bernhard Stähli und Peter E. Wüthrich nebst den zahlreich erschienen Theatermitgliedern auch elf Gäste, darunter den Bernerschriftsteller und Dramatiker Markus Michel begrüßen.

Da die Versammlung vom Präsidium minutiös und sehr gut vorbereitet war, konnten die beiden Präsidenten ziemlich rassig durch die Traktanden führen. Einzelne Punkte bargen zünftigen Sprengstoff in sich. Der Finanzer René Schärer durfte einen Rekordgewinn verkünden, die Theaterleitung und seine Projektgruppe „Eigenes Theater“ mit Bernhard Stähli, Jean-Michel With und René Schärer erläuterten mit einer PowerPoint-Präsentation die nächsten Schritte zum eigenen Theater!

Mit viel Freude wurden die 25 neuen Theatermitglieder herzlich begrüsst und aufgenommen.

Das Budget 2017/18 und der Projektierungskredit „Eigenes Theater“ wurden von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Die Theaterleitung sah sich durch die positiven Annahmen bestärkt und freute sich sichtlich über den Rückhalt und die Unterstützung der Theatermitglieder.

Neben all den aufwendigen Planungen geht der normale Theaterbetrieb weiter: Peter E. Wüthrich informierte über die Theatertätigkeiten 2017/18: „Mirandolina“ feiert am 9. Juni 2017 Premiere im Schlossgarten von Belp, das Ensemble „Halb auf dem Baum“ trifft sich am 12. Juli zum Start im Probelokal, den Schauspielkurs im Herbst leitet Adrian Kurmann und Fred Nyffeler organisiert zusammen mit Bernhard Stähli im Spätsommer einen Ausflug aufs Stockhorn.

Für die Theatersaison 2018/19 sind wieder zwei Produktionen vorgesehen, evtl. sogar eine Produktion zur Theatereröffnung.

Folgende Theatermitglieder wurden ins Theater Belp aufgenommen: Urs Aeschbach, Käthi Beck, Verena Berger, Johanna Bichsel, Rose-Marie Böhlen-Nöthiger, Verena Brunner, Pia Fellmann, Nelly Gosteli, Rudolf Hofer, Ursula Huber, Roland Hungerbühler, Daniel Kräuchi, Cristina Küng, Urs Liechti, Christine Lips, Elena Ruch, Elisabeth Rufer-Straub, Joëlle Danica Siegenthaler, Rico Strüby, Jsabelle Tanner-Parati, Madeleine Tettamanti, Margrit Vogt-König, Hannes Wettstein und Beat Wiedmer.

Die Theaterleitung mit Jacqueline Hadorn, Karin Krieg, Adrian Kurmann, Fred Nyffeler, René Schärer und die beiden Präsidenten Bernhard Stähli und Peter E. Wüthrich wurden mit Akklamation wiedergewählt!

Nach dem wir Alle einen sehr guten Apéro geniessen durften, ging's mit dem 2. Teil weiter. Der Regisseur Walter Stutz stellte uns sein Regiekonzept von „Halb auf dem Baum“ vor. Das Stück von Sir Peter Ustinov wird in einer neuen Fassung im Januar 2018 zur Aufführung kommen. Für diese anspruchsvolle Arbeit konnte das Theater Belp den Dramatiker Markus Michel gewinnen.

Die Schauspielerinnen und Schauspieler vom Freilichttheater im Schlossgarten spielten zum Abschluss ein paar Szenen aus der Commedia „Mirandolina“ von Carlo Goldoni, eine tolle Einlage die mit grossem Applaus mehrmals unterbrochen wurde.

Es herrschte eine gute und fast euphorische Stimmung, noch bis weit in die Nacht hinein wurde diskutiert und neue Theaterpläne geschmiedet.

Nun gilt es die Aufgaben umzusetzen. Doch mit der aktiven Mithilfe aller ist es für den Einzelnen ein Einfaches!

*Elisabeth Rufer-Straub  
Regieteam «Mirandolina»*